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КОММУНИЗМА
Орган Ангарского городского комитета Коммунистической партии 

Советского Союза и городского Совета депутатов трудящихся
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Кровное дело профсоюзов
В отделочном районе в ми- чальства, чтобы вывезти машину 

нувшем году 90 семей рабочих и дров. Жилищно-бытовая комиссия 
служащих получили новые квар- (председатель токарь Елисафенко) 
тиры, большую работу в распре- заинтересовалась этим вопросом, 
делении жилплощади провел по- Сейчас по договоренности с адми- 
строечный комитет (председатель нистрацпей каждую субботу на за- 
т. Большакова). 'илищно-быто- воде выделяется автомашина для 
вая комиссия произвела учет вывозки топлива. Члены жилищ- 
всех нуждающихся в квартирах, но-бытовой комиссии поставили 
установила очередность, списки перед руководством предприятия 
на получение жилплощади были вопрос о газификации квартир ра- 
утверждены на заседании профсо- ботников завода. Были составле- 
юзного комитета. ны списки, утверждена очеред-

Сколько людей, столько и раз- ность. К сожалению, полного осу- 
нмж характеров. Т ак  и в много- ществления этого мероприятия 
численном коллективе отделочни- завкому добиться не удалось. Пос- 
ков. Один, не стесняясь, говорит ле установки баллонов и плит в 
о своей нужде, напоминает, тре- 40-50 квартирах газификация пре- 
бует, настаивает, другой, не ме- кратилась.
нее нуждающийся, робко и несме- —-Ждите, будем делать капнталь-
ло переступает порог . конторы, пую  проводку в общегородском 
молчаливо переносит трудности, масштабе,—заявили руководители 
Жилищяо - бытовая комиссия при УКСа. Время течет, а дело о гази- 
распределении квартир учитывает фикации квартир трудящихся на- 
и это, я  прежде чем предоставить ходится на мертвой точке, 
жилплощадь, делается обследова- —Не потому ли это, что кварти-
ние, списки тяа заселение в каж- ры тех, кто должен двигать и ре
дом отдельном случае обсуждают- шать этот насущный вопрос, дав- 
ся и утверждаются на заседании но газифицированы?—спрашивают 
комитета. рабочие ремонтно-механического
Н е менее активно участвует в улу- вавода. 

чтении жилищно-бытовых условий Вопрос законный. Ответа на не
рабочих и  служащих местный ко- го ждут не только рабочие ремон- 
митет конторы энергоснабжения, тно-механического завода, но н все 
Был в атой организации такой население Ангарска, 
случай. Освободившуюся жилпло- После декабрьского Пленума
щадь администрация хотела пре- Ц К  КПСС во многих предприяти- 
доставнть одному из работников ях н организациях города наблю- 
конторы, дается заметное оживление проф-

—-Позвольте,— сказал председа- союзной работы. Однако есть и та- 
тель месткома т. Кусюмов,—есть кне месткомы и рабочкомы, роль 
у вас более нуждающиеся. которых в улучшении условий тру-

Вопрос был вынесен на заседа- да рабочих на производстве, в 
иве рабочего комитета, н адмиин- удовлетворении их духовных за- 
страция не могла не согласиться просов и бытовых нужд, ощущает- 
с мнением членов жилищно-быто. ся слабо, В редакции есть сигналы 
аой комиссии. Квартира была о неблагополучии в этом отноше- 
предоставлена согласно установлен- ннв в автотранспортной конторе 
пой очередности семье молодого К'Л, где цеховой комитет мирит- 
спецналнста. Семьи демобилизо- ся с серьезными недостатками в 
ванных воинов, молодые специали- работе коллектива, мало интересу- 
сты, инвалиды Отечественной вой- ется бытовыми условиями шофер- 
ны и труда обеспечиваются здесь ского и ремонтного состава, 
жильем в первую очередь. По решению администрации и

Деятельность местного комите- групкома строительства в целях 
та не ограничивается лишь уча- быстрейшего разрешения жилищ- 
стием s  распределении квартир, ного вопроса выделен участок под 
Молодого специалиста т. Торгов- индивидуальное строительство, 
цева призвали в армию, местком Всего хозяйственным способом на- 
не забыл о его семье. Жене Т ор- мечается построить 400 домов, 
говцева, которая также работает Д ля руководства работами на уча- 
в данной организации, приятно стке индивидуальной застройки 
было, выписавшись из родильного специально назначен инженер. Од- 
дома, получить подарок от местно- нако профсоюзные комитеты не 
го комитета. 7 тысяч рублей было провели в коллективах должной 
израсходовано местным комитетом разъяснительной работы, и в 1957 
на оказание материальной помощи году деньги, предназначенные для 
членам профсоюза. Всего в подраз- ссуды на строительство нндивиду- 
делеииях строительства для этой альным застройщикам, были ис
цели было нзрасходов: м около пользованы лишь на 60 процентов, 
полумиллиона рублей. 1274 чело- Средства, отпускаемые для капа-
века побывали в санаториях. 740 
—з домах отдыха.

Не оставить человека в беде, по
мочь ему в трудную минуту—та
ков закон нашего общества, и 
примеров тому, когда профсоюз
ные организация на деле заботятся 
о здоровье трудящихся, помогают 
благоустраивать быт, множество.

В завком ремонтно-механическо
го завода поступало много сигна
лов о том, что рабочий иногда не
сколько дней обивает пороги на-

16 МАРТА— ДЕНЬ ВЫБОРОВ 
В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕ? СССР!

Зн ам я Совета М инистров GGCP и ВЦСПС  
снова у ан гар ск и х  строителей

Радостна» весть пришла в Ангарск. Строите
лям города за производственные успехи, достигну
тые в IV  квартале 1957 года, вновь присуждено 
первое место во Всесоюзном социалистическом со
ревновании и переходящее Красное Знамя Совета 
Министров СССР я ВЦСПС.

Во всея подразделениях строительства прошли 
митинги и собрания, посвященные этому знаме
нательному событию. Строители Ангарска берут 
на себя новые повышенные обязательства в заяв
ляют, что они будут настойчиво бороться за то, 
чтобы и впредь сохранить за собой первенство 
во Всесоюзном соревновании.

Два года назад комсомолка Валя Кузьмина со 
школьной скамьи пришла в арматурный цех Куй
бышевской конторы производственных предприя
тий. О ка быстро освоила работу на точечном авто
сварочном’ аппарате. Соревнуясь .в честь выборов 
в Верховный Совет СССР, Валя выполняет зада
ния на 140— 160 процентов.

Н а снимке: В. Кузьмина.

Ф ото А . Васильева.

Встреча с кандидатом в депутаты
В клубе «Строитель» состоя

лась встреча избирателей с канди
датом в депутаты Верховного Со
вета СССР т. Басевой Ниной Алек
сандровной. В зале присутство
вало более 300 избирателей. Тов- 
Скорик, работник железнодорож
ного транспорта, предложил вы
брать в почетный президиум чле
нов Президиума ЦК КПСС.

В своих выступлениях избира
тели и доверенные тт. Байдак, То
мина, Козырева и другие с сер
дечной теплотой отзывались о 
простой труженице, дочери совет
ского народа Нине Александровне 
Басевой, призывали всех избира
телей города единодушно прого
лосовать J6 марта за т. Васеву 
Н. А.

Затем. выступила Нина Алек
сандровна. Она рассказала свою 
совсем обыкновенную, <ыо всем 
примечат ельную а вто би огр афию, 
говорила о великих правах совет
ских людей, о том, что она, про

стая советская женщина, может 
быть избрана в высший орган на
шего государства— Верховный Со
вет ССОР, благодарила родную 
Коммунистическую партию за 
постоянную заботу о трудящихся.

После выступлений силами 
художественной самодеятельности 
клуба был дан концерт. Хор под 
управлением Георгия Ивановича 
Жалтоновского исполнил монтаж 
«Ленину слава», песню ангарско
го композитора Бориса Белова 
«Голубая река» и «Казачью пес- 
ню» из оперы «Тяхий Дон». Ста
ринный романс «Спи, моя деточ
ка» исполнил учащийся вечернего 
строительного техникума Алик 
Кривощекин- Десятник Алексей 
Захарович Фуфаев пел песню 
«Вдоль по Питерской».

Концерт длился около двух ча
сов.

Избиратели были очень доволь
ны прошедшей встречей.

М- Векшина.

тального строительства жилья и 
благоустройства Ангарска, исчи
сляются миллионами, и возмож
ности улучшения жилищно-быто
вых условий трудящихся города 
поистине грандиозны. Кровное, де
ло профсоюзных комитетов взять 
под строгий контроль строитель
ство и распределение жилья,при
влекать к этому делу широкие мас
сы трудящихся, добиваться безу
словного выполнения намеченных 
планов.

В П Р Е З И Д И У М Е  В Е Р Х О В Н О Г О  С О В Е Т А  СССР

З а  успешную работу, проведен- орденами и медалями 1.270 особо 
ную комсомольцами и молодежью отличившихся участников строи- 

краины по выполнению заданий тельства.
Коммунистической паотии и Совет- Орденом Ленина награждено 28, 
ского правительства по скоростне- орденол Трудового Красного Зна- 
му строительству и вводу в дей- мен и— 115, орденом «Знак почета» 
ствие тридцати семи угольных —343, медалями «За трудовую 
шахт s Донбассе, Президиум Вер- доблесть» н «За трудовое отличие 
хоаиого Совете С С С Р наградил — 784 человека.

Создать условия для 
высокопроизводительного труда

Рабочие нашего цеха, как а —Да мы, если захотим, и само 
рабочие других цехов Ангарского лет «можем сделать, неужели про- 
ремонт» - механического завода, стых ключей не способны изго 
горят желанием добиться ваибо- тодать?.. 
л«е высокой производительности
труда, ежедневно перевыполнять 
план, достойно встретить день 
выборов.

К сожалению, для этого не все
гда есть услошя. Цех снабжает
ся плохим по качеству инстру
ментом. Взять хотя бы самые 
простые гаечные ключи, которые 
чзготошл тысячами кузнечный 
цех. Наштамповали их и отправи
ли в термическое отделение, да
же как следует не очистив от за

ключи,

Когда разобрались, вышло, что 
ключи изготовлены из стали мар
ки 5, которую не нужно было це
ментировать, а только калить, это 
и вызвало хрупкость ключей-

Главный инженер выл вынуж
ден призвать,. чю кузнецы и тер
мисты выпустили брак.

На агитпункте
Многолюдно по вечерам и» 

агитпункте избирательного уча
стка Ms 15-856 (заведующий 
тов Пушмин), расположенном в 
техническом училище. Сюда при
ходят .избиратели провериться в 
списках и просто отдохнуть. Здесь 
можно почитать журналы «Ого
нек», «Смена», «Китай», газеты, 
поиграть в шахматы, послушать 
радио.

Большую массовую работу про
водят с избирателями агитаторы. 
Они; знакомят их с биографией 
кандидата в депутаты, прораба
тывают Обращение ЦК КПСС ко 
всем избирателям, оповещают о 
предстоящих мероприятиях на из
бирательном участке,

В воскресные яри здесь прово
дятся лекции на общественно-по
литические темы. В последнее, 
время были проведены лекции; 
«Депутат — слуга народа», «Со
рок лет советской медицинй» 
«Искусственные спутники Зем
ли», демонстрировались кино
фильмы, состоялись концерты ху
дожественной самодеятельности, 
подготовленные учащимися тех
нического училища.

Лучшими агитаторами на этом 
участке являются тт. Андреева, 

Косторезов и другие.

М. Ваславская.

Плохо в нашем цехе обстоит 
с выдачей нарядов. Они не выда
ются рабочим перед началом сме
ны. Слесарям, токарям, строгаль- 

усгниц. Ключи, выданные нашим щикам приходится ходить за мае-
рабочим, оказались некачествен- тером и десять раз напоминать,
нымн. Не уетеешь нажать рукой, чт0 иужну цыдаггь наряд на вы-
чтобы отвернуть болт, а ключ полненную ра-боту
уж!е сломался.

—Пуд соли надо? сьеаь , преж- 
Взял я десяток т а к и  поломан- ^  адм П,0|ЛуЧИ01ь у мастера Маль- пае цеха инструментом, зшасны-

иьгх ключей и пошел к главному цева. наряд,—горько шутят сяеса- ,ми частями, своевременно выда-
инженеру завода т. Погосянцу, ри.
Тот удивился, говорит: «Где вы 
эти ключи 1взя,ш?». Когда я сжа-

Нужно в цехе укреплять и тру
довую дисциплину. Рабочие 
Стрельцов, Байба-ов и Быков 
устроили пьянку, не вышли на 
работу. Рабочее собрание резко 
осудило их поведете.

Быстрее и качественнее ремон
тировать поступающее в цех обо
рудование — вот чего хотят ра
бочие. Для того, чтобы добиться 
этого, «ужн-о создать нормальные 
условия труда: улучшить онабже-

Начальник цеха т. Крыжанов- 
ский, беспокоясь о выполнении 

зал, что это ваши, заводские, он программы, не придает значения 
не пове^рм, этим «мелочам»,

вать рабочим наряды.

А. Барилов, 
председатель цехового коми
тета, слесарь ремонтно-меха
нического цеха,
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В исполкоме 
городского 

Совета
СНИЖ ЕНЫ  ЦЕНЫ  ЗА 

КОММУНАЛЬНЫ Е УСЛУГИ
Исполком городского Совета 

депутатов трудящихся утвер
дил новые цены за коммуналь
ные услуга жителям города.

За горячее водоснабжение в 
домах квартирного типа с од
ного человека в месяц установ
лена плата 3 руб. 47 ®оп., в 
общежитиях —  1 руб. 44 коп- 

За отопление — с 1 кв. м. 
в месяц— 80 коп., для учреж
дений и организаций*- 1 руб- 
06 коп.

Цены на питьевую воду ос
тавлены в тех размерах, что и 
в прошлом году.

Исполком обязал все жилищ
ные конторы произвести пере
растет с квартире с ъ емщкка ми 
по тчислению платы за ком
мунальные у слупи за прошед
ший период 1958 года 

Ш ЕФЫ  НАД Ш КОЛОЙ- 
ИНТЕРНАТОМ  

Исполком удовлетвори.) 
просьбу коллектива Звереиско- 
го совхоза о шефстве над шко
лой-интернатом.

Шефы окажут щиктичесву'э 
помощь в организации и про
ведении хозяйственной и уче*'- 
да'вшштателшой работы в 
школе-

ЗАБОТЯСЬ О СОХРАНЕНИИ  
ЛЕСА

ife генеральному плану в 89 
квартале оставлена зеленая 
зона под воутриквартальный 
сад. В связи со строительст
вом зеленый массив .теса 
подвергается уничтожению. 
Исполком принял решение, 
обязывающее строителей про
извел® ограждение плоЩадщ 
виугриша(рталь1и0г0 cap 

УЧАСТКИ ПОД 
ИНДИВИДУАЛЬНОЕ  

СТРОИТЕЛЬСТВО 
24 земельных участка отвел 

'исполком под индивидуальное 
строительство домов трудящим
ся ПфОДк!- 

В числе застройщиков рабо- 
,ше и  служащие строительных 
организаций, предприятий го
рода.

Отведены земельные участ
ки для строительства жилых 
домов хозяйственные спосо
б а .

Коллектив швейной фабри* 
га получш участок для 
8-лварпирного дома. Комбина
ту стройматериалов отведено 
деа участка под строительство 
двух 18-квартирных домов, 
участки для 8-жвартврных до
мов получили «Восток- 
энергошигаж» и «Теплоконт- 
ршь».

Лекция об А н гарск е
Йа днях писатель Вячеслав 

Тычинин прочитал для работни
ков жилищно-коммунальной р и 
торы строительства лекцию о пер
спективах развития Ангарска-

—За одно десятилетие вырос 
город, насчитывающий сто тысяч 
жителей, — говорит т. Тычинин, 
— Таете темпы роста городов ис- 
тория еще не знала. Прекрасен 
Ангарск -сегодня, но еще более 
прекрасно его будущее- За дееять- 
двдаадцать лет Ангарск станет го
родом с 300-тысячным населени
ем.

А. Кийке,

К новым трудовым успехам, товарищи строители!
☆ ДОКЛАДЧИК ОБ ИТОГАХ ПРОШЛОГО ГОДА И ЗАДАЧАХ НА 1958 ☆ П Р Е Т Е Н ЗИ И  К РА БОТНИКАМ  П РО И ЗВ О ДС ТВ ЕН Н Ы Х  

ПРЕДПРИЯТИЙ ☆ 400 ТЫСЯЧ? ☆СОБРАНИЕ АКТИВА О РА БО ТЕ С М ОЛОДЕЖ ЬЮ  ☆  Б О Л Ь Ш А Я1 ПРОГРАММ А
Н а днях во Да<ф(це культуры 

состоялся партийно-ха*ийет#еш1ыл 
актив строительства, обсудшашнй 
итоги 1957 года и задачи коллек
тива строителей на 1958 гад.

С докладом выступил начальник 
строительного управления т. З у 
рабов. Он сообщил присутствую
щим радостную весть, что по ито
гам работы за четвертый квартал 
1957 года коллективу строителей 
Ангарска присуждено первое место 
во Всесоюзиом социалистическом 
соретаоаании и переходящее Крас
ное Знамя Совета Министров 
СССР и ВЦСПС,
П лан строительно-монтажных ра

бот коллективом за 1957 год вы
полнен на 102,7 процента, а за 
IV  квартал — на 112,4 процента.

Настойчиво трудились и доби
лись производственных успехов 
большинство строительных органи
заций й монтажных управлений. 
В 1957 году введены » экспчуата- 
цию первая очередь гачото круп
ного предприятия как цементный 
завод. Первая очередь карьера «-Пе
ревал», мебельная фабрик» и ряд 
других промышленных объектов.

Перевыполнен план ввода в экс
плуатацию новых жилы* домов. 
Вместо 83 тысяч квадратных мет
ров жилья по плану сданд в экс-

В 1958 году перед строителями 
Ангарска встают еще более слож
ные задачи. Достаточно указать, 
что плав текущих» года по своему 
объему а а  13 Процентов превышает 
план мгшушишк» года. Особенно 
большая работа п редстой  по стро
ительству энергетических объектов, 
о&ьедяишшхго водоснабжения, по 
сооружению объектов второй оче
реди цемеаггяого завода (третья и 
четверга* технологические нитки), 
керамического и гипсового заво
дов, завершению работ на карьере 
«Перевал»,
В 1958 году предстоит построить 

около 100 тысяч квадратных мет
ров жилья и 45 объектов соцкульт
быта. Д ля того, чтобы с честью 
справиться с этой задачей, нужно 
преодолеть недостатки, мешающие 
строителям двигаться вперед. Это 
прежде всего откосится к таким 
руководителям, как тт.Мариненко. 
Слива, Пойгурский, Пара перехо
дить от деклараций об освоении 
новых видов продукции к делу. 
П о выпуску железобетонных изде
лий с предварительно напряженной 
арматурой строители Ангарска от
стали от коллективов Шелихоаско- 
го «Алюминьстроя», Усольского 
«Воемжтяжстроя». Лучше долж
ны работать и отделы управле
ния—технический отдел и глав
ного механика. Н е на полную 
мощность используется парк тя-

авто-
плуатацию 91 тысяча квадратных ___
метров жилья. В 1957 году строи- желых землеройных машин 
тели выстроили и сдали 11 дет- краны, 
ских учреждений, 2 школы, 6 сто
повых, 10 магазинов, 3 бани.

Замечательно трудились передо
вые люди строительства — комп
лексные бригады тт. Лапицкого,
Зуева, Пирога, бригады маляров 
тт. Потаповой и Сидлер, бригада 
трубоукладчиков т. Смирнова, 
бригада т. Чекмаиа и многие дру
гие.

—Н аряду с успехами есть у нас и 
недостатки,—говорит т. Зурабов.—
Не справились мы в 1957 году с 
заданием по строительству нефте
перегонного завода, что приведет 
к оттяжке пуска первой очереди.
Строительные районы, особенно 
это относится к отделочникам, еще 
не изжили штурмовщину, сдают 
жилые дома в  последний месяц 
квартала. Н е все подразделения 
строительства добились рентабель
ной, безубыточной работы, недо
статочно распространяется пере
довой опыт,

Седьмой район (начачьник тов. 
Ш варц) и  главная автотранспорт
ная контора (начальнчк г. Руден
ко) еще не добились четкой сла
женной работы экскаваторов и ев- 
томашин.

Партийные, профсоюзнне и ком
сомольские организации строи
тельства должны активнее вклю
чаться в решение производствен
ных вопросов, выше поднять бое
вой дух социалистического сорев
нования, мобилизовать кол хскт.шы 
на борьбу с людьми, не ценящими 
государственную копейку — с 
бракоделами, нарушителями тру
довой дисциплины.

Дальнейший рост темпов воору
жения новых промышленных объ
ектов и жилых домов будет зави
сеть от дальнейшей индустриализа
ции строительства, внедрения но
вых прогрессивных методов.

Заканчивая свое выступление, т. 
Зурабов выразил уверенностъ, 
что коллективы строителей и мон

тажников Ангарска найдут п себе 
силы устранить недостатки в сво
ей работе и упорным трудом 
добьются перевыполнения плана 
1958 года.

Первым я прениях выступил 
т. Слива (А Г К П П ). Он отметил, 
что коллектив производственных 
предприятий ждет от руководите
лей производственно-диспетчерско
го отдела (начальник т. Гуткин] 
более оперативного и действенного 
контроля за вводом в действие 
новых производственных мощно
стей. Недопустимо затяну *ось 
строительство второго бетонного 
завода. Нужно ускорить сооруже
ние складских помещений, ввод в 
эксплуатацию нового сточярного 
цеха на Гребнезском Д О Ке, рас
ширять производственные площади 
на Зверевском комбинате.

’Гоа. Иоффе (первый строитель
ный район), рассказав об успехах, 
достигнутых коллективом, ком
плексными бригадами, остановил
ся на еще нерешенных вопросах. 
Большой объем земляных работ в 
районе еще выполняется вруч
ную. Только при рытье траншей, 
котлованов в 1957 году 400 ты
сяч кубометров земли было выну
то примитивным способом, лопата
ми, кирками.

Н азрел вопрос об организации 
при районе участка механизиро
ванных работ, оснащенного замле- 
ройными механизмами,

О т коллектива производствен
ных предприятий мы требуем, зая
вил г. Иоффе, серьезной пере
стройки. Этому коллективу нужно 
научиться подавать свою продук
цию на строительные площадки 
комплектно, повысить качество 
продукции.

Тов. Грачев, автокрановщик чет
вертого строительного района, ука
зал на плохое использование ряда 
механизмов на стройке. Второй 
сезон не работают два авто- 
грейдера, которые стоят из-за от 
сутствия запасиадх частей. Плохо 
используются и краны на автомо
бильном ходу. Нужно лучше ис
пользовать бульдозеры, трубоук
ладчики, справедливо замечает 
т. Грачев.

Тов. Рыбальский, начальник ; п- 
раа леиия « Сибэл ек тромоят аж»,
предъявил претензию к строите
лям, что оии не предоставляют 
достаточного фронта работ элек
тромонтажникам. Наш коллектив 
вырос, окреп, зая!вляет т. Ры

бальсиий, и в состоянии взять на 
себя асе электромонтажные рабо
ты на строительстве.

Бригадир комплексной бригады 
т. Лапицкий (первый строитель
ный район) в своем выступлении 
привел интересные примеры орга
низации обмена опытом работы.

Мы соревнуемся с комплексны^ 
ми бр«гадам« тт. Сметаненко и 
Пирога. Для того, чтобы позна
комиться с организацией труда в 
других бригадах, мы организовали 
взаимное посещение рабочих мест 
в этих бригадах, да и наши «со
перники» также побывали у вас. 
Эти посещения были поучительны 
ми. Д ля того, чтобы улучшить 
комплектную подачу' шлакоблоков 
на стройплощадку, мы провели 
рейд на завод крупномерных шла
коблоков. Рассказали коллективу 
завода, что по его вине может 
сорваться выполнение наших обя
зательств. После рейда снабжение 
участка улучшилось.

Тов. Дронии, секретарь комите
та ВЛКСМ , обратил внимание 
партийно-хозяйственного актива 
на необходимость улучшения вос
питательной работы среди молоде
жи. Не бывают в общежитиях 
молодых рабочих, например, на
чальники строительных районов 
тт. Басурманюв и Бавыкин.

В вечерней школе рабочей мо
лодежи происходит значительный 
отсев учащихся из-за того, что им 
не обеспечивают нормальных ус
ловий для учебы, заставляя рабо
тать сверхурочно.

Тов. Дронин поставил вопрос 
о создании в городе второй комсо
мольской стройки — на сооруже
нии Дворца культуры строителей,

В прениях йа собрании партий
но-хозяйственного актива выступи
ли также тт. Копылова, Крупнов, 
Сазанов, Быков, Антипов.

Партийно-хозяйственный актив 
принял постановление по обсуж
даемому вопросу.

Были приняты социалистические 
обязательства на 1958 год. Строк 
тели Ангарска обязались годовой 
план ст рсител ь но- мок гажных ра
бот выполнить досрочно, к 25 де
кабря, ввести в эксплуатацию 103 
тысячи квадратных метров жилья 
(в том числе 7600 кв. метров 
сверх плана), ввести в действие 
ряд новых объектов промышлен
ных предприятий, освоить изго
товление новых строительных ма
териалов и деталей.

К 40-Л Е Т И Ю  С О В Е Т С К О Й  А Р М И И

За счастье, что деды 
сулили внучатам *

3. О К Т Я Б Р Ь  1917 Г О Д А
...Потоки людей залили улицы, 

заалели знамена. Выстрел «Авро
ры* открыл начало1 новой эры че
ловеческой жизни. Зарницы ору
дийных и винтовочных залпов ра
зорвали царивший в (стране мрак, 
пал Зимний дверец. Свершилась 
Великая Октябрьская социалисти
ческая революция.

Бежал за  границу, переодевшись 
в платье сестры милосердия, премь
ер Временного правительства К е
ренский. Символично это бегство 
«главноуговаривающего», как ало 
и метко прозвали его солдаты. Он 
нашел там свое место в одном из 
музеев «исторических отбросов». 
Рядом с этим «революционером» 
на полке музея занял достойное 
место великий князь-«яретендент» 
на русский Престол, тут же распо
ложились кавказские дашнаки, ук
раинские националисты, заводчи
ки, генералы. Впоследствии этот 
музей все время пополнялся. Осо* 
бенно много экспонатов поступило 
туда после второй мировой войны. 
Соеди этих экспонатов есть ' коро
ли, наследники престолов. В неда
леком будущем на полке музея бу
дет 1 поставлен страшный экспонат, 
залитый кровью  цветных народов, 
с плетью в руке. О т этого экспода-

* ) П м д ел ам ш с. Н*ч. си. ь Mr 21,

та исходит смрад средневековья. 
Н а его табличке будет надпись 
«Колониализм», Самый большой 
такой музей находится, кажется, в 
С Ш А . Скучный этот музей: злоб
ность и моль—единственные его 
украшения. Такого типа музеи 
служат наглядным подтверждени
ем воли народов земного шара к 
освобождению, вызванной О к
тябрьской революцией.

Бесславное падение Временного 
правительства положило конец
старому. Перед волей миллионов 
это старое отступило, а новое, 
рожденное Октябрем, набирает си
лы.

Н о знает вождь О ктября Л е
нин, знает партия большевиков, что 
не уйдет с политической арены 
легко, бел яростного сопротивле
ния qtживший старый мир. П ред
стоит борьба, длительная и жесто
кая борьба.

В таких условиях любое прави
тельство, пришедшее к власти, вос- 
пользовалось'бы имеющимся госу
дарственным аппаратом и его мно
гочисленными организациями, в 
том числе и армией. Н о Владимир 
Ильич, обобщая печальный исто
рический опыт парижских комму
наров, допустивших эту ошибку, 
так дорого обошедшуюся им, дает 
указздие безжалостно сломать ста

рую государственную машину, 
включая и армию, чтобы потом 
создать свои организации, предан
ные социалистической революции.

Восьмого ноября (нов. ст.) 
II съезд Советов принял декреты 
о мире и земле, составленньй: Л е
ниным Образовавшийся в  первые 
дни революции в Петрограде Со
вет Народных Комиссаров, минуя 
контрреволюционную ставку вер
ховного главнокомандующего, об
ратился к воюющим державам с 
предложением о мире.

Народный комиссариат по ино
странным делам, не получив в те
чение 12 дней ответа на это пред
ложение, передал послам союзных 
стран ноту, в которой предлагал 
немедленно заключить перемирие 
та всех фронтах приступить к 
мирным переговорам. Почти бдно- 
временно с этим из Петрограда не
посредственно армиям фронта бы
ло предложено заключить переми
рие с противником, причем пере
говоры с неприятелем могли вес
ти даже отдельные мелкие воин
ские подразделения.

К этому времени не только у 
солдат, но и у большинства офи
церов было единственное желание: 
скорее окончить войну. Фронто
вые части вступали в переговоры 
с противником, началось в боль
ших масштабах братаньр наших 
солдат с немецкими.

Начавшееся еще при Временном 
правительстве разложение армии, 
враждебность со стороны солдат к 
реакционной части офицерства и 
расслоение среди самих офицеров 
бурно нарастали. Н о вместе с этим 
в солдатской среде быстро росли

отчетливое понимание происходя
щих событий и политическая зре
лость. Большая разъяснительная 
работа партии большевиков в ар
мии, которая велась настойчиво и 
упорно еще до февральской рево
люции и -которая приняла поистк* 
не гигантские размеры после' этой 
революции, давала свои плоды.

4. Д Е К А Б Р Ь  1917 ГО Д А
Сегодня, как и  в прошлые дни, 

я вернулся на батарею с дежурст
ва на передовом наблюдательном 
пункте поздно вечером, усталый и 
продрогший. Этот наблюдательный 
пункт вынесен вперед, за первую 
линию окопов, подступы к нему 
хорошо простреливаются немец
кими снайперами, и после потери 
двух наших наблюдателей была 
введена смена дежурств в ночяое 
время.

Этот порядок сохранился и сей
час, хотя необходимость таких де
журств, по-видимому, в последнее 
время отпала: могла ли русская ар
мия оказать теперь сколько-нибудь 
серьезное сопротивление в случае 
наступления противника?

Вследствие массового самоволь
ного ухода солдат домой, участив- 
щихся случаев самосудов над офи
церами и (расслоения в среде оста
вшихся офицеров армия и по чис
ленности своей и по дисциплине 
почти полностью потеряла свою 
боеспособность. В связи с дезор
ганизацией в тыловых армейских 
учреждениях фронтовые части пе
рестали снабжаться всем необхо
димым, и это еще более вызвало 
недовольство и раздражение среди 
солдат. Остатки дисциплины ис
чезали на глазах,
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З А  Т Е Х Н И Ч Е С К И Й  

ПРОГРЕСС Энергетики совершенствуют
Неимоверно быстро (развивает

ся техника в нашей стране. 
Только последние два котла те
плоэлектроцентрали!, смонтиро
ванные сравнительно недавно, по 
конструкции полностью отвечают 
сегодняшним достижениям науки. 
Смонтированное ранее оборудова
ние нужно совершенствовать. 
Ангарские энергетики прекрасно 
сознают это, ибо они активно 
участвуют в огромной работе по 
улучшению организации произ
водства, механизации и автома
тизации процессов, повышению 
культуры обслуживания станции.

Питание котлов первой очере
ди производилось с отметки водо
смотра. Котел обслуживали два 
человека: машинист и водосмотр. 
На, отметке водосмотра очень вы
сокая температура, условия ра
боты тяжелые. На станции был

Н а призы в Николая Мамая ши
роко откликнулись машинострои- 

_ли Горловского завода имени 
Кирова. Расточник механического 

~л №  7 А . А . Горбач в прош
лом году выполнил три годовые 
нормы. Сейчас, отвечая на призыв 
шахтера Н иколая Мамая, он вы
полняет задания на 400 процентов.

Н а снимке: расточник А . А . Гор
бач обрабатывает детали комбайна 
«Донбасс».

объявлен конкурс на лучшее 
предложение ой организации пи
тания котлов без водосмотра. 
Группа работников котельного 
цеха—машинист котла т. Фролов, 
старший мастер т. Добров, стар
ший машинист т. Ершов, маши
нист т. Потапов подали предло
жение, в результате внедрения 
которого управление питания 
котла было перенесено «а рабо
чее место машиниста. Они раз
работали новую схему, принима
ли непосредственное участие в 
реконструкции,, связанной с этим. 
В настоящее время управление 
питания всех котлов перенесено 
с щггметки водосмотра ид рабочее 
место машиниста. Если раньше 
водосмотр был на каждом котле, 
то теперь один водосмотр обслу
живает четыре агрегата. Таким 
образом высвободилось тридцать 
человек. Это дает экономии 144 
тысячи рублей в год.

Очень много расходуется цир
куляционной воды на конденсат 
пара.. На турбинах первой очере
ди расход воды составляет 3000 
кубометров в час, на турбинах 
второй очереди— 5000 кубомет
ров. За один кубометр воды стан
ция платит управлению водопро
вода. и канализации восемь копе
ек- В течение месяца из этих 
восьми копеек вырастает басно
словная цифра- Это не могло не 
волновать коллектив. Члены на
учно-технического общества—на
чальник ПТ0 т. Журавлев, глав
ный инженер т. Петунин, на
чальники цехов и другие инжене
ры и техники задумались над 
тем, как сократить расход цирку
ляционной воды. Решение подска
зали природные условия Восточ
ной Сибири,: ангарскую воду на 
циркуляции молено использовать 
дважды. По проекту температура 
циркуляционной воды после от
работки не должна превышать 
25 градусов. Раньше ее сбрасы
вали нагретой до 14-15 граду
сов. Тут то и пришла мысль ис
пользовать циркуляционную воду

X производство
еще раз. Производетвенл о -техни
ческий отдел разработал проект 
реконструкции подвода воды. 
Этот проект был осуществлен 
вначале на одной турбине. Ре
зультат превзошел ожидания, 
Началась реконструкция подводов 
воды на других турбинах. Теперь, 
в зимнее время, когда температу
ра поступающей на станцию во
ды, ниже, чем летом, экономия 
от- сокращения расхода циркуля
ционной воды составляет более 
300 тысяч рублей в месяц. В 
1958 году будут реконструиро
ваны подводы циржуляционввой 
воды еще на трех турбинах.

Чтобы добиться безаварийной 
работы при эксплуатации такого 
большого и сложного энергетиче
ского хозяйства, необходимо по
стоянно повышать культуру про
изводства. Было время, когда ру
ководителей теплоэлектроцентра
ли часто ругали за низкую куль
туру на производстве. И не без 
оснований.

Коллектив станции повел ре
шительную борьбу с бескультурь
ем на рабочих местах, в® всем 
производстве. Вопросы повыше
ния культуры производства, на
ряду с техническими и органи
зационными включены в план 
организационно-технических ме
роприятий. Многое уже сделано. 
Паровые гребенки, например, 
были на фланцевых соединениях. 
Бесконечные разговоры о паре
нии, течах не приводили к по
ложительным результатам. Но 
вот было принято решение заме
нить фланцевые соединения 
сварными. Заменили. Не стало 
парений, течек, повысилась на
дежность работы. В прошлом го
ду такая реконструкция была 
произведена на. одной гребенке, 
в этом - еще на двух.

Очень портила вид в котель
ном и турбинном цехах тепло
вая изоляция трубопроводов. Се
рьге, запыленные сплетения труб,

громоздились в котельном, тур
бинном цехах. Изоляцию часто 
размывало!. . Ее каждый год ре- 
монтировали. На это тратилась 
уйма денег. Сейчас изоляция по
крывается дюралюминиевыми ко
жухами. Они предохраняют ее от 
преждевременного разрушения. 
Трубопроводы теперь не только 
не портят вид цехов, но даже 
красят его.

Большие работы намечены й 
проводятся по плану' организа
ционно- технических мероприятий 
на 1958 год. Наиболее эффектной 
в улучшении экономических по
казателей станции будет установ
ка экономайзеров низкого давле
ния на котлах. Температура ухо
дящих газов будет снижена на 
30— 40 градусов. Это даст эконо
мию условного топлива 2000 тонн 
в год. Проектная контора треста 
«Востокэнергомонтаж» разраба
тывает проект установки эконо
майзера на 11 котле.

Коллектив энергетиков поста
вил задачей автоматизировать 
тогаливоподаяу, перевести на те
леуправление главную повыси- 
тешъную подстанцию и решить 
многие другие вопросы. Для этого 
у коллектива станции есть все 
условия- Одним из таких ус
ловий является то, что в улучше
нии производства заинтересованы 
все рабочие, инженерно-техниче
ские работники и служащие. До
казательством тому является тот 
факт, что только .. в четвертом 
квартале 36 человек участвовали 
в рационализации. Среди них 
можно назвать имена мастера ре
монтно-механического цеха т. Те
легина. мастера по автоматике 
т. Тигулева, бригадира такелаж
ников т. Мартын®, мастеров 
электроцеха тт. Гутарева, Богда
нова,, слесаря химического цеха 
т. Линцем и других,

Творческих успехов вам, това
рищи энергетики!

В. Кузьмин.

—  В подшефных  
колхозах

КТО СЕГОДНЯ ВПЕРЕДИ

В соревновании за увеличе
ние надоя молока иа фураж- 
ную корову подшефные райоиы 
занимают следующие места: 
Кировский — одиннадцатое, 
Боханский — двенадцатое, 
Осинский — тринадцатое. З а  
15 дней февраля надои соста
вил в Кировском районе по 
5,8 литра На фуражную корову, 
в Боханском — по 5,6, в Осин- 
ском — во 5,7 литр£

НОВЫЕ ГОРИЗОНТЫ

Колхозники артели «Победа» 
совместно с механизаторами 
Осинской М ТС ' обсудили О б
ращение Ц К  КПСС и Совета 
Министров СССР ко всем ра
ботникам сельского хозяйства 
и решили увеличить поголовье 
крупного скота на 19 процен
тов, в том числе коров на 25 
процентов, свиней на 30 про
центов, овец на 40 процентов, 
птицы в 3 оаза. Производство 
продуктов животноводства на 
100 гектаров решено увеличить 
по сравнению с прошлым го
дом: мяса—в 1,3 раза, в том 
числе свинины—в 3,9 раза, мо
лока—в 1,6 раза, шерсти— в 
1,6 раза и яиц—в 2,2 раза.

Предусмотрено т а к ж е  зна
чительное увеличение производ
ства зерна, посевов кормовых 
культур для общественного 
скота. Колхозники решили уве
личить посевы картофеля в 1.5 
раза

И. Бардамов.

Д . УЛЗЫ ТУЕВ

МЕЖДУ СТРОК
Прислала нынче мне ответ 
Любимая, далекая.
О деле в нем ни слоаа нет,
А все вокруг да около.
И вот, в руках держа его, 
Подумал: делать нечего.
Здесь нет о чувствах ничего. 
Нет, больше не отвечу я!

И вдруг заметил: между строк- 
Совсем уж ие по правилам— 
Трех светлых капелек подтек: 
Любовь следы оставила. 
Перевел с бурят-монгольского 

Б. Лапия.

Митинги без конца по всякому, 
даже незначительному, поводу за 
нимали время солдат — так много 
накипело у них злобы и досады sa 
долгие годы терпения, так долго 
они были бессловесными. Проме
жутки между митингами заполня
лись братанием с немецкими сол
датами.

Среди офицеров военного време
ни оказалось немало большевиков 
и сочувствующих Советам, и рас
слоение офицеров, наметившееся 
еще в  период фен.ральской бур- 
жуазно-демократической револю
ции, принимало характер жестоких 
идеологических схваток, иногда за
канчивающихся С1МОубш"!СТИОМ 
некоторых из реакционных офице
ров или другими тяжелыми экс
цессами.

Впоследствии, в период граждан
ской войны, офицерстзо старой ар- 
млн сыграло громадную и отрица
тельную и положительную роли, и 
сейчас этот разлад между ними 
намечал дальнейшие пути ыаж’дого 
из них в история.

☆  ☆ ☆
Мой внимательный вестовой, 

сохранивший ко мне заботливое 
отношение, независимо от общей 
фронтовой атмосферы, ожидал ме
ня с кипящим чайником. Этот спо-

 " конный уравновешенный солдат из
поволжских крестьян бы \  очень 
мягкий и деликатный человек и 
наша привязанность была обоюд
ной. Я  много раз пытался обучить 
его грамоте, но каждыл раз он 

‘m'r’ смущению улыбался и застенчиво 
говорил: «Где уж нам... сызмаль
ства не учеош мы». По возрасту 
оч мог быть мяв отцом, v, пожа

луй, именно ни этой основе и бы
ли построены наши отношения.

Во время чая я спросил его о 
новостях на батарее# он простран
но, яо  очень путанно и непонятно 
пытался рассказать, что ребята 
болтают о каком-то приказе, о по
гонах, о командирах. Я толком ни
чего не мог добиться от него, тем 
более, что и приказ, оказывается, 
никто не читал. Вскоре он заснул.

Мне же, несмотря на усталость, 
почему-то не спалось. Усевшись 
спиной к теплой печке, я в темно
те задумался о  событиях последних 
дней. Было тогда о чем подумать. 
Всевозможные события, неожидан
ные, непредвиденные возника\и 
ежедневно, ежечасно, поражая во
ображение..,

☆  ☆ ☆

Как и всегда по утрам, Тихон 
взял чайник я  вышел. Прошло до
вольно много времени, прежде чем 
дверь приоткрылась и он своим 
обычным тоном произнес:

—Так что солдаты требуют вас.
Я  вышел. Около снарядного 

блиндажа, где всегда происходи
ли митинги, толпились солдаты, 
слышались возбужденные голоса. 
Первые на ящик вскочил Лавров 
и стал требовать у офицеров ка
кую-то газету, о которой солдаты 
узнали вчера вечерам ст привез
шего .почту ординарца и которую 
скрывали от солдат.

—Читай, Владимирыч! — обр» 
тился ко мне Лавров, уступая мес
то на ящике. И  я прочита \ солда
там опубликованный в газете дек
рет Совета Народных Комиссаров 
«О выборном начале и об органи
зации власти в армии», Все коман

дные должности, вплоть до коман
дира полка, по этому декрету объ
являлись выборными и замуца- 
лись только в результате голосова
ния. Командиры же бригад, диви
зий и командующие армиями вы 
бирались соответствующими съез
дами солдатских депутатов. Вся 
власть в пределах каждой войско
вой части принадлежала солдат
ским комитетам, и дисциплинар
ные права, отнятые у офицеров, 
переходили к товарищеским судам.

Далее следовал декрет «Об урав
нении военных чинов и званий». 
Этим декретом все чины,от ефрей
тора до генерала , упразднились, 
отменялись знаки отли шя, упразд
нялся и институт вестовых.

Эти декреты были подписаны 
Лениным и преследовав дально
видную цель — вырвать армию из 
рук реакционного генералитета и 
не дать ей снова презратит1сз в 
орудие подавления революции, как 
это было в 1905 году.

Когда я читал, стояла мертвая 
тишина, я видел, как вытягивались 
шеи солдат, чтобы не пропустить 
ни одно слово. Эта тишина про
должалась несколько мгновений и 
после того, как я замолк. Я  уже 
собрался читать второй раз, Ду
мая, что солдатам не все еще по
нятно...И  вдруг, как взрыв, вспле
снулось «ура», и эти огрубевшие 
воины, продолжая кричать, с чисто 
детской радостью стали срывать 
с себя погоны как будто сбрасыва
ли давившее долго ярмо. И тут 
же, разделавшись с одним вопро
сом, понимая важность происшед
шего, они деловито приступили к

выборам органа власти—солдатско
го комитета,

У меня было мелькнула мысль, 
когда я услышал свое имя, что 
комитет солдатский, а & офицер, 
но она тотчас же пропала, когда я 
покосился на свое плечо. У нас и 
до этого был комитет, но с*>ми 
солдаты презрительно называли 
членов его «комитетчиками», пото
му что он ничем не проявил себя 
да и не мог сделать этого без 
только что происшедшей коренной 
ло-мки в армии.

Следующий вопрос не вызвал ни 
споров, ии возражений, и я был 
избран единогласно командиром 
батареи.

Сама по себе последовательности 
в ходе этого митинга подводила 
сейчас к логическому окончанию 
его: «Что делать с остальными 
офицерами?». Н о теперь это уже 
«бывшие» офицеры, и солдаты сме
ло и быстро решили их судьбу. 
Против бывшего командира ни у 
кого злобы не было — он всегда 
был справедлив к солдатам, забо
тился о них и никогда не унизил 
достоинства сол дата-человека, и 
они с миром отпускали его домой, 
решив даже довезти его до ближай
шей железнодорожной с ганции,
когда он соберется. Остальные три 
офицера должны немедленно поки
нуть батарею. Их торопить нч 
пришлось. Между прочим, пример
но через год, я встретил одного из 
них в рядах Красной Армии..

Т ак завершилась Великая О к
тябрьская социалистически рево
люция в нашей войсковой части

да и во всей русской армии, нахо
дящейся на фронте первой миро
вой войны (разумеется не считая 
различных решений сб офицерах 
и о выборных командирах).

5. КО Н ТУ ЗИ Я . ГОСПИТАЛЬ. 
СНОВА В СТРОЮ.

Наш солдатский комитет состо
ит из четырех человек. Каждый 
день мы заседаем по нескольку ча
сов подряд, чтобы по возможно
сти разрешить в наших условиях 
вопросы, необходимые для нор
мальной жизни воинской части в 
фронтовой обстановке Кое-что 
нам удается наладить, чтобы об
легчить свое положение, но все 
это не решает основных трудно
стей. Мы живем одной мыслью: 
«Домой!»,

Как командира и как члена ко
митета, более всего меня трево
жит мысль о том, что необходимо 
во что бы то ни стало спасти ис
правные хорошие орудия батареи 
для нашей Родины. Всему коми
тету ясно, что борьба еще не кон
чена, И эти пушки пригодятся для 
защиты уже своих интересов, ин
тересов народа. Мы заминирова
ли блиндаж, в котором к тому 
времени хранилось несколько ты
сяч снарядов, чтобы взорвать его 
при. отходе. Вывезти этот ценный 
груз было невозможно.

(Продолж ение следует).
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У П И О Н Е Р О В  И О К Т Я Б Р Я Т  Г О Р О Д А

Таи получается интереснее 
и веселее

3 месяца прошло со иреме- 
ни VIII пленума ЦК ВЛКСМ, 
обсудившего вопрос, об улуч
шении , деятельности пионер
ской организации имени В. И. 
Ленина- Пионерская жизнь в 
пгколах Ангарска после плену
ма значительно оживилась. 
Много новых дел у ангарских 
ребят- Интересные сборы прош
ли в школе-интернате, в шко
лах MiM? 12, 4, 10, J. где в 
дружную пионерскую семью 
влились отряды внучат Лени
на— октябрят, на груди у ко
торых горят яркие звездочки.

Во всех школах по-разному 
проходил прием в октябрята. В 
школе 4, например, учащие
ся 2гБ и 2-В классов прини
мали в октябрята пионеры шеФ 
ствующих классов (4 и 5-го). 
Под звуки торжественного мар
ша в зал вошли пионеры с 
.развевающимся знаменем, а за 
ними — будущие октябрята. 
Они построились в колонны 
друг против друга. Старшая пи
онервожатая Т. Р. Андреева 
еще раз напомнила ребятам о 
том, кто может быть октябрен
ком и как нужно дорожить ок- 
тябрятской честью. Дружным 
хором ребята прочли стихотво
рение Маршака об октября
тах- По команде «Приколоть 
звездочки октябрятам!» пионе
ры в торжественной тишине 
прикалывают на грудь своим 
младшим друзьям звездочки, 
которые они изготовили задол
го до сбора. После -торжествен
ной линейки начался концерт 
художественной самодеятель
ности, который подготовили 

-октябрята. Внимательно слу- 
) шали ребята стихотворение 

«Разговор с куклой», которое 
выразительно прочитала уче
ница 2-Б класса Люба Бровки
на- Ученики 2-В исполнили 
шуточный танец. Этот весе
лый праздник закончился мас
совкой- Ребята долго танце

вали, играли. Уходить домой 
никому не хотелось.

В школе Jsl 12 октябрята 
разбиты на звездочки. В звез
дочке пять лучей—значит, 5 
октябрят- Руководят звездоч
ками пионеры.

Большим уважением среди 
учащихся школы К» 10 поль
зуется недавно созданный пи
онерский патруль. Стоит толь
ко в конце коридора показать
ся пионеру со значком «Пио
нерский патруль», всем сразу 
становится ясно, что нужно, 
немедленно проветрить класс, 
привести в порядок книги, 
посмотреть, все ли в порядке. 
Плохо будет тому, кто нару
шает дисциплину!

Интересную игру «Полетим 
на вертолете» проводят сове
ты пионерских дружин 1 и 
21-й школ. Эта игра— дейст
венная форма борьбы за хоро
шую успеваемость и дисцип
лину.

Но есть у нас и недостатки, 
есть школы, где не претво
ряются в жизнь решения VIII 
пленума ЦК ВЛКСМ. Особенно 
плохо обстоят дела в началь
ных школах. В таких школах, 
как Л"Л» 20, 11 и в других, 
до сих пор ребята не ознаком
лены с решениями пленума, 
не созданы октябрятекие груп
пы, не ведется никакой под
готовки к смотру художест
венной самодеятельности.

Не созданы октябрятекие 
группы и в школе Ms 5. Эта 
школа даже не выставила 
команду лыжников для учас
т и  в традиционных соревно
ваниях на приз «Пионерской 
правды» -

Все эти недостатки надо 
исправить, чтобы ключом би
ла пионерская жизнь во всех 
школах Ангарска.

Н. Иванова, 
заведующая школьным от
делом ГК ВЛКСМ.

Молодежь!Выходи на спартакиад у!
*  Полотенце о спортивных соревнованиях  

в честь 4 0 -л е т и я  В Л Н С М  *  Программа по видам спорта
'Щ

Г '' П А Р Т  А К И  А Д А  города долж- 
на явиться проверкой состоя

ния массовой физкультурной и спор 
тивмон работы в коллективах физ
культуры, ведомствах. Она долж 
на способствовать дальнейшей ак
тивизации и организационному 
укреплению коллективов физиче
ской культуры, улучшению физи
ческой подготовки молодежи, раз
витию лыжного, конькобежного 
спо:рта легкой атлетики, волейбо
ла, хоккея с мячом, футбола, шах
мат, велосипедного спорта, стиму
лированию роста достижений 
спортсменов.

Спартакиада города проводится 
в следующие сроки:

а) массовые соревнования по 
турам и спартакиады в коллекти
вах физкультуры по видам спорта 
должны быть проведены до город
ских финальных соревнований.

б) городские финальные сорев
нования по лыжам проводятся 
2—3 марта, волейболу— в нюне, 
футболу — в июле, легкой атле
тике — 5—6 июля, шахматам—а 
июне, баскетболу — в июле, вело
спорту — 12 октября.

К участию в массовых соревно
ваниях и спартакиадах, проводи
мых в коллективах физкультуры, 
допускаются физкультурники, про
шедшие медосмотр и имеющие 
соответствующую подготовку. В 
городской спартакиаде принимают 
участие сборные команды коллек
тивов физкультуры предприятий, 
учреждений, школ, состоящие из 
физкультурников, прошедших со
ответствующую подготовку и при
нимавших участие в соревнованиях 
или спартакиадах коллективов 
физкультуры.

В первой группе участвуют 
«Нефтяник», «Стрела», строитель 
ные подразделения, техникум, 
Оргстройпроект, ТЭЦ . Команды 
первой группы участвуют по семи 
следующим видам спорта: лыжи,
легкая атлетика, футбол, волей
бол, шахматы, баскетбол, велоси
пед.

Во вторую группу сходят все 
остальные коллективы, школы. 
Команды II группы участвуют по 
пяти видам спорта: лыжи, легкая 
атлетика, волейбол, велосипед, 
шахматы.

Общее руководство подготовкой 
и проведением спартакиады города 
осуществляется городским оргко
митетом по проведению фестиваля 
и городским комитетом по физ
культуре н спорту. Непосредствен
ное проведение соревнований по 
отдельным видам спорта возла

гается на судеиские коллегии, ут
вержденные комитетом.

Для определения общекоманд
ного первенства спартакиады за 
первое место в каждом виде про
граммы сборному коллективу за
считывается одно очко, за вто
рое — два, за третье — три и т. д. 
Общекомандное первенство опре
деляется по наименьшей сумме 
очков по всем видам программы.

Сборные коллективы, занявшие 
первое место в общекомандном
первенстве по группам, награж
даются призами горисполкома и 
дипломами городского комитета 
по физической культуре и спорту. 
Коллективы, занявшие второе и 
третье места в общекомандном
первенстве по группам, награж
даются дипломами городского 
комитета по физкультуре и спор
ту. Команды-победительницы по 
отдельным видам спорта награж
даются призами и дипломами 
городского комитета по физкуль
туре и спорту. Участники, заняв
шие первые — третьи места по от
дельным видам программы, на
граждаются дипломами соответст
вующих степеней.

☆  ☆ ☆
Лыжи. Участвуют ! и Л группы.
Первый день. Мужчины — 

15 км, зачет по 5, женщины—5 км, 
зачет по 3.

Второй день. Мужчины— 30 км, 
зачет по 3, женщины— 10 км, за
чет по 2.

Общекомандное первенство оп
ределяется по наименьшей сумме 
очков, набранных командами в 
гонках. В каждой из гонок коман
де начисляется за 1 место одно 
очко, за второе — два и т. д. При 
равенстве очков у двух или более 
команд лучшее место присуждает
ся команде, имеющей лучшее вре
мя у мужчин на дистанцию 30 км.

Команде, не имеющей в каком- 
либо виде программы зачетного 
участника, засчитывается в дан
ном виде последнее место плюс 
одно штрафное очко.

Волейбол. Участвуют 1 и 2 
группы. В соревнованиях прини
мают участие мужские и женские 
команды. Встречи проводятся по 
круговой системе из пяти партий.

Легкая атлетика.
Мужчины. Бег на 100, 200, 400, 

800 и 1500 м , бег с барьерами на 
110 и 400 м, бег на 5000 и 
10000 м. Прыжки в длину, в вы
соту, с шестом; метанье копья, 
диска, молота, толкание ядра, де
сятиборье, эстафеты 4x100 и 4x400 
Женщины. Бег на 100, 200, 400 и

о вкладах в сберегательные кассы
И з года в год повышается

жизненный уровень советского на
рода, систематически растет ре
альная заработная плата рабочих 
и служащих, увеличиваются дохо
ды колхозников.

Осуществление большой про
граммы хозяйственного и культур
ного строительства, намеченной
планом на 1958 год, требует мо
билизации крупных финансовых
ресурсов. Общая сумма доходов 
государственного бюджета h i 
1958 год определена в размере 
569 миллиардов рублей. Решаю
щая роль в доходах бюджета на 
1958 год, как и о минувшие годы, 
принадлежит поступлениям от со- 
циалистуческаго хозяйства, они 
составляют 88,7 процента всех до
ходов бюджета.

Немаловажное значение в до
ходной части бюджета играют 
также средства населения, посту
пающие за счет прироста вкладов 
в сберегательные кассы. В связи с 
дальнейшим ростом доходов го
родского и сельского населения в 
1958 году предусмотрено увели
чение вкладов в сберегательные 
кассы на 13 миллиардов рублей. 
Это значит, что к концу 1958 года 
общая сумма вкладов населения в 
сберегательные кассы достигнет 
примерно 90 миллиардов рублей, а

число вкладчиков уже теперь со
ставляет около 40 миллионов. Это 
свидетельствует о том, что наши 
сберегательные кассы прочно вош
ли в быт трудящихся.

Какие же существуют виды
вкладов? Сберегательные кассы 
в соответствии с их Уставом при
нимают от населения вклады нес
кольких видов, каждый из кото
рых имеет свои особенности.
Вкладчику представляется возмож
ность выбрать тот вид вклада, ко
торый для него наиболее удобен.
Сберегательные кассы принимают 
вклады до востребования, срочные, 
условные, выигрышные и на теку
щие счета.

Вклады до востребования при
нимаются сберегательными касса
ми на имя определенного лица 
или на предъявителя, а вклады 
всех остальных видов — только 
на имя определенного лица.

Вклады до востребования вно
сятся в сберегательную кассу без годовых 
указания определенного срока, в
течение которого они должны оста- Выигрышные вклады, как пока- 
ваться на хранении. Эти вклады в эывает их название, отличаются 
любое время могут быть пополне- от всех других видов вкладов тем, 
ны или получены вкладчиками по что вкладчики получают Доход по 
частям или полностью. По вкла- ним в форме выигрышей, а не про
дам до востребования сберегатель- центов. П о выигрышным вкладам 
ные кассы уплачивают вкладчикам 2 раза в год —в апреле и октяб- 
2 процента годовых, ре—проводятся тиражи. Размер

Срочные вклады вносятся в 
сберкассу на срок не менее шести 
месяцев. По этим в к ладам, если 
шестимесячный срок не нарушает 
ся. вкладчики получают доход в 
повышенном размере — 3 процен
та годовых. Если же вкладчик 
возьмет часть или всю сумму 
срочного вклада до истечения ше
стимесячного срока, доход будет 
выплачен в размере, установлен
ном для вкладов до востребования.

Условные вклады отличаются 
от вкладов до востребования тем, 
что при внесении их в сберкассу 
вкладчиком заранее устанавлива
ются условия для их выдачи. Т а
кими условиями могут быть, на
пример, достижение вкладчиком 
совершеннолетия или окончание 
учебного заведения. Условия не 
могут противоречить законам, а 
также не должны иметь неясно
стей, затрудняющих выдачу вкла
да. Д о выполнения условий вклад 
может быть выдан только с пись
менного согласия лица, которое вне
сло этот вклад. По условным вкла
дам уплачивается, как и по вкла
дам до востребования, 2 процента

выигрышного вклада по каждому 
счету не должен превышать 10 
тысяч рублей. Но вкладчик имеет 
право открыть в одной или нес
кольких сберегательных кассах 
неограниченное ' число счетов. По 
условиям выигрышных вкладов в 
каждом тираже на 1000 счетов ра
зыгрывается 25 выигрышей, сум
ма которых зависит от размера 
вклада и срока его хранения в 
сберкассе. Один выигрыш устанав
ливается в размере 200 процентов, 
два выигрыша — по 100 процен
тов, два — по 50 процентов и 
двадцать выигрышей — по 25 
процентов среднего остатка вкла
да за прошедшее полугодие по сче
ту, на который выпал выигрыш. 
Т е вкладчики, которые закрыли 
счета по выигрышным вкладам 
раньше дня проведения тиража, 
доходов по этим вкладам не полу
чают.

Вклады на текущие счета имеют 
особенность, заключающуюся в 
том, что вкладчик может распоря
жаться своим вкладом, не заходя 
лично в сберкассу. Вкладчик за
полняет чек, по которому сберега
тельная касса выдает деньги ука
занному в  нем лицу- Чек можно 
выписать и на предъявителя. Срок 
действия чека — десять дней, не 
считая дня его выдачи. По теку
щему счету доход исчисляется для 
вкладчиков из расчета 2 процента 
годовых.

В. Гябанов,
инспектор сберкассы №  7690.

800 м, бег с барьерами на 80 м. 
Прыжки в длину, в высоту; мета
ние диска, толкание ядра, пяти
борье, эстафеты 4x100 и 4x200.

В зачет командного первенства 
входят два лучших результата» в 
каждом виде среди мужчин и жен
щин, а также одной из эстафет.

Баскетбол. 1 группа. Соревнова
ния проводятся среди мужских и 
женских команд.

Велосипед.
Мужчины. Шоссейная гонка н 

100 км с раздельным стартом, за 
чет по сумме времени 2-х лучших. 
Женщины. Шоссейная гонка на 
25 км с раздельным стартом, зачет 
по сумме времени 2-х лучших.

Соревнования обсуждаются
судьями, утвержденными город
ским комитетом Ф  К. Заседание 
судейской коллегии состоится за 
два дня до начала соревнований. 

Учебно - спортивный отдел.

На старте—  
юные скороходы

В воскресенье на Ангарском 
стадионе «Нефтяник» проводи 
лись соревнования детской 
спортивной школы по скорост
ному бегу на, жоньках.

Прекрасных результатов в 
этих соревнованиях добилась 
Любовь Хвасцеда (1 место по
I группе). В третий раз в этом 
сезоне ей доводится всех выше 
стоять на пьедестале почета. 
Несмотря на то, что ей всего 
17 лет, она является абсолют
ной чемпионкой Ангарска по 
конькам среди женщин-

Далее места распределились 
следующим образом: мальчи
ки — 1 группа—победил Вик
тор Бондарь, среди девочек И 
группы победила Лшптаев > 
(школа .¥• 14), у мальчик
II группы победил Юра Мих* - 
(школа N; 2), у девочек -  
группы — Марина Хайдуров- 
(школа № 13), у мальчиков
III группы — Валерий Раа 
возжаев (школа <N? 5).

Хорошая смена растет стар-,, 
шему поколению конькобеж
цев Ангарска. В этом— несом ^  
ненная заслуга тренера детской 
спортивной школы тов. Т и - 
чук Т .В- и директора школы 
Ведерникова С. С.

А. Вятнин, 
главный судья соревнований.

Редаитор В. П. БОГАТЫРЕВ.

В КИНОТЕАТРАХ ГОРОДА

«ПОБЕДА» 21, 22, 23 февра 
ля—кинокомедия «Не та, так эта> 
Сеансы: 10-30, 12-20, 14-10, 16 
17-50, 19-40. В 21-30 сегодня -  
«Рядовой Александр Матросов» 
22 и 23 февраля в 21-30 — «По 
весть о настоящем человеке», 'Ц 
февраля для детей — «Пленник- 
Барсова ущелья». Начало в 9-2

«П РОГРЕСС» 21 февраля -
«Пленники Барсова ущелья».
Сеансы: 10, 11-30, 18-40. «Ря
дом с иами». Сеансы: 15, 16-50,
20-10, 22 часа.

С 22 февраля —«Большой н ма
ленький». Сеансы: 9-40, 13-40
15-20, 17, 18-40, 20-10, 22 часа 
«Яков Свердлов», начало в 11-20

Кирпичников Виктор Гаврило
вич, прож. в г. Ангарске, ул. О к
тябрьская, 51, кв, 2, возбуждает 
дело о разводе с Кирпичниковой 
Евгенией Филипповной, прож. в г. 
Ангарске, пр. Сталина, 15, кв. 2.

Дело подлежит рассмотрению в 
нарсуде 4-го участка г. Ангарска.
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